



学校ホームページ (<http://kyusho.kurume.ed.jp>) もリニューアルし、学校行事などが目に見える形で発信されています。広報委員会では不定期ではありますが、様々な取材を通して保護者の皆様へ学校情報を発信していきたいと思っています。

Topic 01 久商創立129周年記念式典講演

1896年(明治29年)5月7日、市立の「久留米簡易商業学校」として創立されました。卒業生には世界のブリヂストン創設者石橋正二郎氏(8回生)、副総理までなられた石井光次郎氏(10回生)等錚々たる方々がいらっしゃいます。今年の創立記念講演は、ブリヂストンカンツリー倶楽部取締役支配人の古賀幹也氏(84回生)による「社会人としての重要なキーワード」という演題で講演頂きました。



社会人としての重要なキーワード

- ①挨拶の大切さへの理解
- ②コミュニケーションの大切さ
- ③報連相の大切さ
- ④与える事の大切さ
- ⑤人間力(感性・感受性・知性・知恵)
- ⑥潜在能力



**84回生
古賀幹也さん**

ブリヂストンカンツリー倶楽部
取締役支配人
久商同窓会副会長
野球部OB会事務局長

◆生徒の皆さんへメッセージ◆

社会人として、まず第一に大事なのは『健康』です。これは当然すぎる事ですが、身体がヘナチョコでは何もできません。いくら頭が良くても体力がなければ人生のマラソンは完走できません。もって生まれた健康だけでなく、自分で創り出す健康をぜひ考えてもらいたいと思います。

久留米商業は歴史が古いだけではなく、心から信頼できるいい学校です。先輩達から受け継いだ(バトン)この伝統ある校風を正しく後輩に伝えてほしいと、切にお願いします。

Topic 02 第57回久商大同窓会総会

今年度も寄付を頂きました

令和7年5月10日(土) ホテルマリターレ創世において久留米商業高校大同窓会総会が開催されました。最年長は55回生(91歳)の方々から今年の卒業生127回生までの総勢500名が一堂に会し校歌を歌う姿は圧巻でした。

PTAの平田会長も招待され、今年度の当番代表幹事よりPTAへ10万円のご寄付を頂きました。当番幹事からのご寄付は10年続いているそうです。

同窓会からも生徒さんの為にと今年度も110万円のご寄付を頂く事が決まっています。

前年頂いた110万円の寄付で、身近なところでは各学年にタブレットを購入し活用しています。



Topic 03 第76回久南定期戦

伝統の久南定期戦！！

今年も伝統の久南定期戦が5月14日に開催され、久留米市民球場に全校生徒の他にもたくさんのOBの方や保護者も応援に駆けつけていました。

前日の天気からは考えられないほどの暑さの中、戸田校長の始球式で始まり、熱い声援の中、白熱した戦いが行われ4対3で勝利しました！



Topic 04 多彩な久商キッチンカー

久商には様々なキッチンカーが来てお昼の時間を楽しませてくれています。6月より月曜日は「大砲ラーメン」さんも来られ初日は生徒が行列を作っていました！水曜日「Belle Curry」さん、木曜日は「立花うどん」さん、どちらも手頃なお値段で提供頂いてます。

